

18/10/25:

3)

Gern zu z. Bsp. habe ich gesagt, daß wir  
 innerhalb der 2 Jahre, & während der wir jetzt hier  
 ein Wohnumg haben, über Mr 3000.- zum Kosten  
 unsres Heims aufzubringen haben, und wenn, da  
 sich aber aus lauter Kleinigkeiten wie Lampen, Verkauf,  
 Haushalts etc. und unzähligen schlechten Dingen immer  
 zusammensetzen. Das ist für unsre Begriffe ein  
 Vermögen. In nächster Zeit soll nun noch  
 Bett- u. Tischwäsche aangeschafft werden, und vor  
 allem muß ich jetzt einmal Rücklagen machen,  
 damit man nicht von jeder Krankheit gleich wieder  
 finanziell auf den Rücken gelagert wird, und  
 einen kleinen Schatzkasten hat. Lieber Carl, Du  
 darfst das nichts als Kleinen auffassen, ich möchte  
 nur, daß Du einen Begriff bekommst, warum  
 wir immer knapp sind, und nicht denkt, wir  
 verändern nicht zu rechnen. Ich bin im Gegenteil  
 überzeugt, daß uns mancher Kostes beseitigt würde  
 um die kindliche Freude, die wir beide über jede  
 neue Stich, das wir uns für unser Haus holt an-  
 schaffen, und über jeden Glücksfall, den wir wissen  
 kommen, empfinden! Warum nun Schluß davon!  
 Und nun zu Deinem Brief! über ihm  
 schreibt für uns das Rätsel "Trennung von Louis"!  
 Wir haben keine Ahnung, was in's damals? war  
 mit Louis? Was ihm Hoffmann keine Frankfurter  
 nach Endwig haben gekauft! Wir danken häufig  
 irgend für solche Dauer geschenke! - und nun  
zum Warrschau: Du bist durchaus kein lau-  
 wilius Bruder, sondern eine Frage sind durchaus  
 berechtigt. Soviel ich die Sache von mir aus herstellen

Kann, sei folgendes gesagt:

Urgewissens: Ein Eisenbetonbehälter - kein rechte Form - muss solide, haltbar und höchstwahrscheinlich auch billig sein, als ein aus Bruchsteinen gemauerter, schon aus dem Grunde, weil ganz verlässliche Arbeitshilfe auf das Brüchen und Bearbeiten der Bruchsteinen ausfallen, und Sicherheit gegen Gefahr von Risiken nichts so Gewährleistet ist. Hauptbedingung für die Ausführung in Eisenbeton ist einwandfreie, konstruktive Durchbildung und saubere Ausführung. Daher Ansprüche erübrigen nur an eine Firma mit reicher, nachweislicher Erfahrung in Eisenbeton, besonders im Bau von Behältern. Wenn es z. Bsp. Räum Maßen können, können sie in jeder Hinsicht billigs sein.

Für die Konstruktive Durchbildung sind folgende Fragen grundlegend: 1.) Fassungsvermögen des Behälters?

~~Widerstandsfähigkeit~~, Prüfung auf Fels oder gewachsener Boden?

3.) Maßgebend für die Sicherung: Größer Temperaturunterschied innerhalb 24 Std, innerhalb eines Tages.

4.) Wärmeausführung? vermutlich durch Minusgruppen! + Haupthaussammlung. 5.) Abdeckung, vermutlich durch Eisenbetonplatte und Eingangstorbefestigung eines Zugangs vermittelst eines Eisriegelschakels.

6.) Konstruktionsliche Durchbildung, Verpannung an das Landschafts- u. Dorfbild; Abgrenzung kann u. u. durch geringe Mittel erreicht werden. 7.) Sicherung; sie kann u. z. durch einen sehr dicken Wandschichten beauftragt werden. Außen ausschließlich mit Kalkmörtel oder weißer Ölfarbe auf Zementmörtel. Kippe kontrastiert bei weiterer Beschäftigung, die wir hier angestellt haben, einen Temperaturabfall von 10-12° im Inneren.

vor der Ausführung würde ich Prüfung  
der Konstruktion durch einen Sachverständigen veranla-  
gen, den ich dir nachhabe machen würde.

Ausführung: Für die Kosten der Ausführung  
sind maßgebend: 1., Preis für Zement (unselektierte  
Portland-Zemente), Sand, Schotter oder Kies, Schotterkalk  
+ Rahmensteine usw. Täfel, Platte etc. Arbeitslöhne?  
Ebenfalls kann aus vorhandenen Füllern Schotter  
~~et cetera~~ + Brecker aus Beton ausgebrochen werden.  
Sand darf am neu vorhanden sein, wenn er ohne  
technische Bestandteile ist. 2., M. Elektro. Strom vorhanden?  
3., Einfuhr Art. Zement als Baumasse für Materialien  
+ Geräte?

ein ausführliches Leistungsvorzeichnis wird mit  
der Konstruktionszeichnung + Berechnung geliefert werden.  
Es ist genau zu prüfen, ob wirklich alle Leistungen im  
Vorzeichnis enthalten sind, um zu verhindern, dass,  
wie es oft der Fall ist, viele Nebenkosten nachträg-  
lich im Taglohn angeföhrt werden. Hierdurch entstehen  
gewöhnlich unvorhersehbare Verzerrungen. Am  
besten engagiert man während der Ausführung einen  
sichtbaren Beobachter, derständig die planmäßige  
Ausführung der Errichtung und die vorgeschrie-  
benen Mischungsverhältnisse des Betons überwacht.  
Vor der Betonage sind Druckproben von Betonmischungen  
in den vorgeschriebenen Mischungsverhältnissen zu  
machen, die unter und über Wasser abgebrüden haben  
müssen. Ebenso sind Schwindproben des Zementes zu  
machen.

Das ist in großen Zügen das, was ich zu der  
Sache zu sagen hätte. Bei richtiger Konstruktion +  
richtiger Ausführung kann es zu keinem Saal durchaus  
nicht sein. Es ist ganz egal, ob der Behälter gefüllt oder  
 leer ist, wenn der Berechnung das zugehörige

Die Behauptung  
macht sich oft  
bemerkt, jedoch  
nur natürlichen  
auch nach der  
ausführenden  
Unternehmung.

Temperaturverhältnis zu grunde gelegt ist. In ganz  
Kommunikation darf in diesem Falle lediglich ein Faktor  
des Temperaturverhältnisses sein. Einsetzen verbürgt die  
ausgedehnte absolute Sicherheit, bei Hauwoer in die  
Sache wesentlich schneller. Man macht hinzugehende  
einfach keine Warrschäler mehr aus Hauwoer,  
weniger noch in Deutschland. Läßt Sie doch von Raub  
immer ein unverbindliches Angebot machen! - Wenn  
Sie mehr wissen möchten, so schreibe ich, sowie ich  
die Sache von Ihnen aus beurteilen kann, habe ich gespro-  
chen, und hoffe, Sie weniger noch gewisse Sicher-  
punkte zu Bereitstellung der Sache gegeben zu haben.

Sobald es vorbei! Dann werden wir  
etwas von den sogenannten Rückwirkungen zu spüren  
bekommen! Euch wünsche ich, daß die Handels-  
klaus verhandlungen wieder in Fluss kommen.

Nun geht es gut? Ich habe ein sehr  
reiche Familien überstanden und absolute Sicher-  
heit am kräftige Erhaltung dieses Wissens. Von  
Frankfurt + Berlin höre ich nichts, haben allerdings  
auch lange nichts von uns hören lassen. Eine schick  
vor einigen Wochen einen sehr langen Brief, in  
dem sie ihren Ehemann schilderte! Sind das wirklich  
Menschen, besonders Frau! - Sie ältere Söhne Frieda  
hat mir 35. ein spätes Glück gefunden + wird  
weihnachten einen Witwer von 37. J. mit einem 9 j.  
Töchtern heiraten, sie macht eine gute Partie!

Mit Ihnen ist wohl + läß bald wieder von  
Ihnen hören! Sie von uns beiden recht herzlich geprüßt  
Altzeit kein gest. Bude

lieber Karl. Hochväterlich herzlichen  
Grußköniglich sind Davis mit Grusse. Dein geht. Schwagerum Frieda

Max

Frieda

Prinz kann schnell mein nicht sagen eines Vortrags, den er sein  
Machen möchte + das man meine Kommunikation, hilflicher  
mehr etwas daraus.

Fry. Ottobiech, Herkulesa 3 Münster

Luis Raub